

Antoine BONNIER

Le premier des Bonnier à faire parler de lui est Antoine.

C'est un riche drapier de Montpellier, spécialisé dans la teinture des tissus, surtout en rouge, couleur du pouvoir, du prestige, des hautes fonctions.

Toute sa vie, il va amasser une fortune conséquente qui sera à l'origine de l'essor de sa famille. S'il est reconnu comme un marchand habile par sa clientèle fortunée venue de toute la France, Antoine Bonnier n'est pas satisfait. Il a soif d'honneur.

C'est ainsi qu'à la fin de sa vie, il abandonne le commerce pour devenir directeur des Affaires du Roi. Une charge honorifique et lucrative qui, à l'époque, s'achetait.

Désormais les Bonnier font partie de ce que l'on appelle la noble de robe.

Contrairement à ses descendants, il n'existe aucun portrait du premier des Bonnier.

Sa femme, Renée d'Audessan, a la réputation d'être la plus belle femme du Languedoc. Ils ont deux fils, Joseph et Antoine.